

# Le moto club porte bien ses cent ans !



Depuis 1904, l'activité du club n'a jamais cessé. Pour 2016, l'objectif est de 80 adhérents pour 55 licences commissaires et pilotes. / PHOTOS J.R.I.

En 2015, le club enregistrait 77 adhérents. L'objectif est d'en atteindre 80 en 2016.

**X**avier Sevat, président du Moto club d'Avignon et de Vaucluse, a réuni dernièrement, à la salle des fêtes de Montfavet, tous ses adhérents afin de tenir l'assemblée générale du club mais aussi de partager la galette des rois, traditionnelle à cette époque de l'année. Le moto club occupe, tous les vendredis soir, le préfabriqué situé square des Cigales à Montfavet pour y tenir ses réunions.

C'est en 1904 qu'est né le moto club et de Vaucluse ce qui en fait aujourd'hui un des plus anciens Club Motocyclistes de France. Depuis cette date, son activité n'a jamais cessé et malgré des hauts et des bas, il a franchi les années, sans prendre trop de rides.

**Hommage à Johann Zarco**  
Depuis sa création, le nom du Moto club est resté associé à la compétition, et plus particulièrement à la vitesse. D'abord avec la mythique course de Côte du Mont Ventoux, une épreuve mixte motos-motos, organisée pendant plusieurs dizaines d'années avec l'Automobile club



La grande famille des motards lors de la dernière assemblée générale.

vauclusien. Aujourd'hui, quelques pilotes du MCA continuent à participer à des épreuves de vitesse, sur circuits ou en courses de côtes, mais pour la plupart au niveau régional ou en formules de promotion.

Le président Xavier Sevat a rappelé que le moto club marche sur les traces de son passé et retrouve les chemins de compétition et de victoire. Il n'a pas manqué de rendre hommage à l'un de ses plus illustres adhérents, Johann Zarco, pour son titre de champion du monde Moto2, mais aussi à Hugo de Cancellis champion

en coupe ZFM150 et à Enzo Marange, en coupe PW50.

En 2015, le club a enregistré 77 adhérents et 52 licences commissaires et pilotes. Pour 2016, l'objectif est de 80 adhérents pour 55 licences.

Mais le Moto club d'Avignon et de Vaucluse, c'est aussi un club tourné vers le tourisme. Il est également impliqué dans l'animation de sa cité, et il participe, chaque année, aux salons motos organisés au Palais des expositions d'Avignon et à la fête des foins de Montfavet.

Enfin, de par sa longue histoire, le club compte en son

sein de nombreux amoureux des motos anciennes, qu'elles soient de tourisme ou de compétition, qui participent régulièrement aux manifestations organisées pour ces machines historiques.

Un nouveau bureau a été élu à l'issue de l'assemblée générale. Il se compose de Xavier Sevat, président ; Sylvaine Lemoine-Gravelle, secrétaire et Jean-Louis Hébert, trésorier.

### Les prochaines courses

Pour 2016, le club va organiser en partenariat avec le groupe ZF Grand prix (école de pilotage de Fellon Zarco) six courses en PW-50 et ZFM-150. Les manifestations se dérouleront à Brissac (34), Alès (30) et Carpentras.

Le 5 juin 2016, une course de côte à Veaux sur la commune de Malaucène, est prévue.

Le 26, 27 et 28 août 2016, ce sera la fête des foins de Montfavet avec la randonnée du samedi et, à cette occasion, il y aura également une manche comptant pour le championnat tourisme Paca.

Jocelyne RICARD

Pour de plus amples renseignements sur la vie du Moto Club Avignon, on peut consulter le site [www.motoclubavignon.jimdo.com](http://www.motoclubavignon.jimdo.com)